## 9月PRIDE 集計結果 【挨拶・会釈】

| 年  | 組   | 結果   | 学年平均 | 年  | 組   | 結果   | 学年平均 | 年  | 組   | 結果  | 学年平均 |
|----|-----|------|------|----|-----|------|------|----|-----|-----|------|
| 1年 | I 組 | 89%  | 87%  | 2年 | I 組 | 81%  | 91%  | 3年 | I 組 | 87% | 85%  |
|    | 2組  | 85%  |      |    | 2組  | 100% |      |    | 2組  | 91% |      |
|    | 3組  | 100% |      |    | 3組  | 86%  |      |    | 3組  | 96% |      |
|    | 4組  | 73%  |      |    | 4組  | 99%  |      |    | 4組  | 78% |      |
|    | 5組  | 83%  |      |    | 5組  | 89%  |      |    | 5組  | 92% |      |
|    | 6組  | 89%  |      |    | 6組  | 82%  |      |    | 6組  | 64% |      |
|    |     |      |      |    | 7組  | 100% |      |    | 7組  | 87% |      |

灯中平均 →

88%

## 前回より3% リア! でも認定ならず!

できた→灯中をリードすべく、継続して取り組もう! もう少し→自分を見つめなおし、「改善する」という 強い意志をもって取り組もう!心→行動→習慣へ!

・・・感想・アドバイスより・・・ (ほんの一例)

※たくさんの意見ありがとうございました!次のPRIDEも!

- ○先生にすれ違うたびに挨拶することができた。
- ○挨拶を目標にすることで明るく過ごせてよい。
- ○声に出さなくとも会釈ならだれでもできるから心がけると良い。
- ○教室に入る時、必ず挨拶をすると良いと思う。
- ○廊下や校門前など、以前よりも挨拶の声は増えたと感じる。
- ☆挨拶よりも友達との会話を優先させてしまった。
  - →話が切れないときはそれも大事だと思います。ただし、目上の 人が通った時は、必要に応じて話の途中でも挨拶できると良いね。
- ☆会釈はできたけど、声を出して挨拶をすることができなかった。
  - →まず最初の第 | 歩は踏み出しています。会釈をするときに、 すっと一言声を発すれば、自然とできるようになりますよ。

できない人にも前向きな意見が多くなった!達成ならずだが、学校の意識は変わっている!後はそれを見える変化へと変えていこう!